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DATA: 10/12/2020 – encontro virtual via Google Meet 

RESPONSÁVEL/RELATOR: Larissa Líbio 

PARTICIPANTES: Larissa Líbio, Ana Paula Coutinho, Dieime Castoldi, Elise Sehn, 
Karine Pezzini, Janaína Zimmer, Cassiane de Almeida e Denise Deifelt. 

PRÓXIMA REUNIÃO DO NÚCLEO: Provável reunião em fevereiro de 2021 

PAUTAS  
- Discussão sobre a temática do encontro: Polo dos Vales: avaliação das atividades 
realizadas e planejamento para 2021; 
- Assuntos gerais. 

PAUTA: Discussão sobre a temática do encontro: Polo dos Vales: avaliação das 
atividades realizadas e planejamento para 2021 
Ana Paula inicia a discussão fazendo uma retrospectiva das atividades realizadas pelo            
Polo dos Vales em 2020. Foram 13 reuniões (10 reuniões gerais e 03 reuniões de               
planejamento) e 02 eventos online. As demais participantes relatam suas impressões           
sobre as atividades desenvolvidas pelo Polo em 2020 e sugestões para 2021. De             
maneira geral, elas apontam que os encontros online, decorrentes da situação da            
pandemia do COVID-19, permitiram uma maior participação de colegas de cidades mais            
distantes. Janaína e Elise sugerem uma aproximação com estudantes de Psicologia da            
Univates e Unisc. Larissa fala sobre o interesse dos profissionais da região em temáticas              
relacionadas à atuação na clínica e no setor público. Ela também sugere modificações             
na divisão de tarefas relacionadas à organização das atividades, como grupos de            
trabalho. Dieime propõe que as atas possam ser realizadas por diferentes participantes            
presentes em cada reunião. Ana Paula sugere a realização de convites dirigidos a             
profissionais de diferentes cidades para as reuniões do Polo. Elise fala sobre a             
importância da participação dos conselheiros do CRPRS nas reuniões do Polo e sobre             
como os encontros se fortalecem na presença deles. As participantes consideram           
importante que em 2021 haja mais encontros de orientação. Larissa propõe que o Polo              
elabore um formulário eletrônico para ser enviado mensalmente ao grupo de WhatsApp            
com o tema “Pergunta CRP” (sugestão), aberto a acolher dúvidas dos profissionais e             
estudantes. Ela aponta que esses questionamentos poderão orientar os encontros do           
Polo e, ao mesmo tempo, aproximar o CRPRS das demandas da região. Janaína reflete              
sobre as questões político-partidárias que surgem no grupo do WhatsApp e os            
posicionamentos que o grupo pode ou não assumir. Sugere-se que o Polo realize um              
encontro para debater estas questões. Dieime sinaliza que o tema poderia ser “Política e              
interfaces com a Psicologia”. Denise considera importante novos encontros sobre          
Psicologia Escolar e sobre a atuação da Psicologia em situações de violência,            
especialmente, violência sexual. Ana sugere que nos próximos encontros o Polo           
desenvolva discussões que possam articular profissionais que atuem na clínica e no            
setor público. Ela também propõe a criação de grupos de trabalho com temas relevantes              



 
 

 

 
 

para a região, como a prevenção ao suicídio. Por fim, encerra-se a reunião e informa-se               
que o próximo encontro do Polo acontecerá em fevereiro de 2021.  
 
ENCAMINHAMENTO: As sugestões das participantes serão discutidas com a         
organização e irão orientar as atividades do Polo dos Vales em 2021.  

PAUTA: Assuntos gerais 
Ana Paula relata que uma representante do partido político, que assumirá a prefeitura de              
Teutônia em 2021, entrou em contato com ela para solicitar apoio para pensar as ações               
de inserção da Psicologia na rede escolar, considerando a Lei 13.935, que dispõe sobre              
a prestação de serviços de Psicologia e de Serviço Social nas redes públicas de              
educação básica. 
 
ENCAMINHAMENTO: Ana Paula informou que irá repassar a solicitação ao CRPRS           
quando a prefeitura encaminhar o convite oficial.  


